

CIRCUITO INTERIOR

QUIENES se

molestaron porque en las sedes de vacunación se repartía la Cartilla Moral, en lugar de más información médica, ¡no sabían lo que se vendría!

CUENTAN que quienes

acudieron ayer al Estadio Olímpico Universitario se llevaron su dosis de AstraZeneca y su chisguete de promoción personalizada.

SEGÚN ESTO, a

los habitantes de Coyoacán y Magdalena Contreras los recibió un brigadista con megáfono en mano para difundir un audio que hacía hincapié en lo agradecida que tiene que estar la gente.

PUES, SI había refuerzo, decía la grabación, era ¡por el esfuerzo de la Jefa de Gobierno y el Presidente!

Y, POR CIERTO, en

Ecatepec pasan los días y la aplicación número dos para los de 50 a 59 años no llega.

POR TRATARSE de

Sputnik V, esta se recomienda recibir hasta 90 días después de la primera, pero en el municipio mexiquense ¡ya van en el 82!

¿CÓMO se dirá "falta mucho" en ruso?

circuitointerior@reforma.com

